

BDS2025 busca expertos para participar como ponentes en el Congreso Nacional de Odontología Avanzada

Los próximos 10 y 11 de abril de 2025, la tercera edición de BDS – Barcelona Dental Show reunirá a profesionales de la odontología para explorar las tendencias y tecnologías que están transformando el sector

El Congreso Nacional de Odontología Avanzada ofrecerá 50 sesiones en un espacio de transferencia de conocimiento multi-especialista para el sector de la salud bucodental

Barcelona, 8 de octubre de 2024. – La odontología está en plena transformación debido al impacto de la digitalización y la implementación de tecnologías innovadoras como la Inteligencia Artificial y la impresión 3D. Estas herramientas están permitiendo a los laboratorios y a las clínicas ofrecer tratamientos más precisos y eficientes, mejorando tanto la experiencia del paciente como la gestión empresarial. En este contexto, [BDS – Barcelona Dental Show 2025](#) se convierte en el escenario perfecto para que los profesionales del sector descubran estas soluciones de vanguardia y se preparen para el futuro.

Los días **10 y 11 de abril**, la tercera edición de BDS dará a conocer, en el recinto de **Fira Barcelona Gran Vía**, las últimas soluciones que están marcando el presente y futuro del sector dental, desde el diagnóstico hasta el tratamiento, incluyendo áreas como la cirugía oral, la implantología o la gestión de clínicas mediante herramientas digitales. Para ello, **más de 150 firmas expositoras** mostrarán en BDS2025 las últimas tecnologías, equipos dentales, consumibles, instrumental de prótesis, materiales para implantes, soluciones de higiene dental, así como equipamiento para clínicas y laboratorios.

Un año más, BDS2025 acogerá el **Congreso Nacional de Odontología Avanzada**, un congreso multi-especialista en el sector de la salud oral y con un enfoque tecnológico en el que participarán **más de 180 expertos** en una agenda de contenidos diseñada para cada profesional y segmento de la industria bucodental. Como novedad, el congreso contará con 4 foros de tecnología especializada en los que se abordarán casos prácticos de aplicación de diferentes tecnologías como la Inteligencia Artificial, la impresión 3D, el uso de escáneres intraorales o soluciones de digitalización. Asimismo, se volverán a celebrar diferentes summits enfocados a cada especialidad: odontología, higiene bucal, prótesis dental, ortodoncia e implantología.

El congreso ha abierto ya el plazo para que todos aquellos académicos, investigadores, expertos y profesionales del sector de la odontología que quieran compartir su experiencia, visión de futuro y casos clínicos innovadores. Los interesados pueden [presentar su candidatura](#) para participar como ponente hasta el próximo 21 de febrero.



Acerca de [BDS - Barcelona Dental Show](#) (10 y 11 Abril 2025 | Fira Barcelona Gran Vía): Es el evento de innovación en el sector de la salud bucodental que tiene como objetivo acercar a los profesionales del sector dental toda la innovación y las tendencias de futuro de la mano de los líderes del sector y en colaboración con las principales organizaciones profesionales. Empresarios y profesionales odontólogos, protésicos, higienistas y estomatólogos acuden en busca de socio clínico y para descubrir las últimas innovaciones en salud dental. Junto al Congreso Nacional de Odontología Avanzada, donde expertos compartirán sus experiencias e ideas innovadoras a través de una agenda de contenidos para cada profesional y segmento de la industria dental.